

Dr. Andrés Chabrilón ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio—CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Crédito de Corrientes en Europa

Lo que dejan los malos gobiernos

Nuestro apreciable colega «La Razón» de la Capital Federal, registra en sus últimos números, la noticia de que la provincia de Corrientes no sirve con puntualidad el pago de su deuda externa, lo que constituye un gran mal para el crédito de la citada provincia, mal que afecta igualmente el crédito de la Argentina en Europa.

A propósito de esta irregularidad del gobierno correntino, el diputado por Corrientes doctor Pérez Virasoro, hizo al aludido diario metropolitano declaraciones contundentes relacionadas con la pasada administración de Vidal, responsable directa del actual desbarajuste financiero de la provincia.

Dijo el doctor Virasoro, que Vidal había recibido el gobierno sin una sola deuda y al hacer entrega de él al doctor Loza, lo hizo con una deuda de carácter interno, superior a 5.000.000 de pesos.

Entre las operaciones más descahelladas que ese gobierno concluyó, figura el empréstito de dos millones de pesos oro, del cual 1.200.000 fueron entregados a la empresa Dodero, constructora de los ferrocarriles económicos, y pesos 800.000 estaban destinados a obras públicas.

La empresa Dodero se comprometió, como era lógico, a pagar los servicios de la deuda, en proporción a la cantidad recibida por ella; pero las dificultades con que tropezó en su desenvolvimiento, le impidieron dar cumplimiento al compromiso. Entonces, la provincia tomó a su cargo el primer servicio. El propio doctor Loza obtuvo un crédito personal en el Banco de la Nación, por 150.000 pesos, cantidad que permitió a la provincia pagar la amortización y los intereses correspondientes, en el mes de Febrero del año pasado, fecha del primer vencimiento.

La empresa Dodero no pudo reembolsar esa cantidad, y la provincia debió afrontar por segunda vez, en Agosto, una nueva amortización, a la que no pudo dar cumplimiento.

Tal es la síntesis de lo que ha ocurrido en Corrientes—terminó diciendo el doctor Virasoro—de lo que como ya queda dicho no es culpable el gobierno del doctor Loza, sino la funesta adminis-

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

Lorenzo R. Piñero ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

tración de Vidal, el político que ahora trabaja porque sea intervenida la provincia a causa de que el actual gobernante no se prestó ciegamente a sus inconfundibles manejos.

CARBON Y PAPEL

En los dos renglones que en el Mercado comercial constituyen artículo comestible.

Como ya noticiamos en ediciones anteriores, la existencia de carbón en el país es insignificante, y la importación de ese mineral va haciéndose imposible.

Inglaterra que era la gran proveedora de nuestro mercado, ha manifestado que no podrá seguir enviándonos carbón, porque lo que produce lo necesita para su consumo, y carece además de buques para transportarlo. Todo está destinado a la guerra, que hoy absorbe en absoluto el esfuerzo máximo del industrialismo europeo.

El papel es otro renglón escaso. Norte América, fabrica papel en abundancia pero se carece de elementos para traerlo al país.

Los vapores de carga, escasean y muchos no se arriesgan a dirigirse hacia las playas sudamericanas por temor a los torpedos y a las minas. . . . Estamos, pues, expuestos a muchas cosas. Si falta carbón paralizarán muchas industrias y aumentará la desocupación y la miseria que hoy asume ya proporciones desconsoladoras. Si falta papel, dejarán de ver la luz pública algunos colosos del periodismo nacional y nos veremos privados de saborear el plato diario de sus sorpresas en materia política, económica y literaria. . . . Y pensar que todo esto que falta lo podíamos producir en la propia casa, si los hombres que nos gobiernan se dejaran de hacer tanta y tan hueca política, y se concretaran a velar con más interés por el progreso del país, estancado por falta de iniciativas prácticas que tiendan a explotar sus enormes riquezas.

Nuevo Inspector de Escuelas

Desde ayer encuéntrase entre nosotros el señor Sotomayor, nuevo Inspector de Escuelas de la novena sección, que

viene en reemplazo del señor Leopoldo Rodríguez que pasó con el mismo cargo al territorio del Río Negro.

El señor Sotomayor viene animado de los mejores propósitos y con muchos bríos para trabajar en pro de la educación, de la que ha sido siempre un esforzado e inteligente apóstol.

La TARDE tiene el placer de presentarle su saludo de bienvenida a Misiones, augurándole desde ya grata permanencia en el puesto que va a ocupar.

De parabienes

La manga de langosta que informamos ayer, nos dicen que no causó perjuicios de ninguna clase. Hizo escala en los campos del señor Alcoa, pero como no halló nada comible, levantó alas y siguió viaje.

Nos alegramos que así haya ocurrido, pues sería lamentable que a los excesivos males que ya nos azotan, se agregara ahora el de la langosta, que tan tristes recuerdos suele dejar en los sitios donde se estaciona.

REVISTA MUNICIPAL

Hemos recibido el número 6 de esta publicación, órgano de la Municipalidad de esta capital, que corresponde al mes de Enero ppto. Como siempre trae variada información de los asuntos administrativos que atañen a la comuna.

Petróleo nacional

Plan para su explotación

En una nueva conferencia que han tenido los ministros de hacienda y de agricultura de la Nación ha quedado trazado en sus lineamientos generales el plan financiero para la explotación de los yacimientos petrolíferos de Comodoro Rivadavia.

La forma convenida y que se someterá a la consideración del Presidente de la república, consiste en la emisión de títulos del crédito argentino interno por valor de 15.000.000 de pesos mil.

CASA IPA RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

Para ello se hará uso de la autorización que la ley de presupuesto confiere al poder ejecutivo para emitir obligaciones de dicha naturaleza y con destino a obras públicas por la suma de 50.000.000 de pesos.

Es muy posible que el gobierno nacional, si se aprueba el referido temperamento, trate de colocar en el país los mencionados títulos:

NOTAS DE LA GUERRA

Muerta de un soldado francés contada por otro alemán

El «Frankfurter Zeitung» publica un emocionante relato del fin heroico de un soldado francés.

Dice el autor del relato: «Por la mañana el cañoneo había alcanzado un grado de intensidad extraordinaria. Pero de repente los proyectiles cesaron de caer sobre las tropas alemanas. Pasaban por alto para ir a caer detrás de la colina en que se efectuaba la lucha.

Esto era un indicio seguro de que el ataque de los franceses iba a realizarse en seguida.

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Al cabo de un momento, en efecto, se pudo notar que la infantería francesa se aproximaba por la pendiente de la colina hacia las alturas ocupadas por las fuerzas germanas.

Avanzaba haciendo fuego, disimulándose detrás de los montones de tierra y por las redes defensivas media destruidas. Las granadas de mano cruzaban el aire en todas direcciones.

Los franceses había cercado a los alemanes por la izquierda, y éstos se defendían bien, devolviéndoles golpe por golpe al adversario que se ponía a descubierto. Las ametralladoras prestaban una ayuda eficaz.

Pero el avance se proseguía con tenacidad por parte de los franceses. Uno de los asaltantes llegó a instalarse sumamente cerca de las líneas alemanas. Se le veía erguido, el casco de hierro en la cabeza, el brazo izquierdo lanzar en forma certera las granadas.

Era un rudo muchachote con aspecto de guerrero antiguo. . . . Fue una verdadera lástima! termina el autor del artículo — Yo lo sentí de veras cuando lo vi caer a raíz de una descarga de la ametralladora que estaba a mi lado!

¿QUE ES LA GUERRA?

Reunirse en manadas de cuatrocientos mil hombres, andar noche y día sin descanso, no pensar nada, no estudiar nada, no aprender nada, no leer nada, no ser útil a nadie, podrirse en la suciedad, dormir sobre lodo, vivir como bestias, en continuo estado de embrutecimiento, saquear ciudades, incendiar aldeas, arruinar pueblos; encontrar luego otra aglomeración de carne humana, lanzarse a ella, for-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires, esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 8



Nº 8 Zapato con sus bridas y moño \$ 1.40



Nº 9 Bota para ni na capollada corrida con o sin puntera de lata. . . \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que para \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Br-deries, Fostonos, Puntillas, Corset y pequines de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú

ALTO PARANA (EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

Florecente población, de clima salubre, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS del IGUAZÚ y del GUARÁ—Lindas sitios y golfadas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. —A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Duración:—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

mar charcos de sangre, llanuras de carne machacada, mezclada con la tierra fangosa y roja, montañas de cadáveres por doquiera, quedando sin brazos, ni piernas, con los sesos hechos papilla sin prove-

cho para nadie y reventar en el rincón de un campo mientras vuestros padres, viejos, vuestra mujer y vuestros hijos se mueren de hambre....

Guy de Maupassant

LA GUERRA EUROPEA

Muerte de Enver Bajá—Retiro de almirantes franceses—Negociaciones de Grecia y Turquía—La política italiana—Comunicado ruso—Duelos de artillería en Galitzia—Algunos progresos rusos—En la región de Verdún—Violentos ataques de artillería en Woerre y el Mosa—Concentración de fuerzas alemanas.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 9.—Continúa siendo el tema de todos los comentarios, el suceso referente al naufragio del vapor «Príncipe de Asturias». Casi todos los pasajeros salvados se embarcaron anteaer en Santos en el vapor «Satrustegui» que llegará a esta capital pasado mañana. La agencia de la compañía Pinillos en ésta, sigue siendo muy visitada por numeroso público que acude en busca de nuevas noticias, con la esperanza de saber si han encontrado con vida más naufragos. El presidente de la República, doctor de la Plaza, dirigió al rey Alfonso XIII un telegrama de condolencia, y el ministro de Relaciones Exteriores ordenó al encargado de negocios en Madrid, que visitara al jefe del gobierno español y le presentara el pésame del gobierno argentino. El introductor de embajadores visitó igualmente al ministro de España en esta capital, dándole el pésame personal del ministro doctor Murature.

Londres, Marzo 9.—Telegramas recibidos de Atenas confirman el rumor de haber muerto el general turco Enver Bajá. Los mismos despachos informan que no tiene confirmación el rumor de que los aeroplanos alemanes reanudaron los vuelos desde las posiciones serbias, atacando Salónica.

Paris, Marzo 9.—Fueron colocados en situación de retiro los vice almirantes y contralmirantes, Peyrel, Marolles, Auvert, Lepard, Ferrin y Alemotsourieue. Paris, Marzo 9.—Comunican de Atenas, que a consecuencia de las energías protestas de Grecia, Bulgaria interrumpió la construcción de trincheras en la zona neutral convenida entre ambos países.

Roma, Marzo 9.—Informaciones de buen origen, hacen saber que Grecia y Turquía, entablarán negociaciones para precaver de una futura agresión de Bulgaria.

Roma, Marzo 8.—Desaparecidas las causas que motivaron el regreso del rey Victor Manuel en esta capital, el soberano regresará hoy nuevamente al

frente de batalla. El presidente del consejo honorable Salandra, ha declarado que el gabinete marcha de perfecto acuerdo y no existen las divergencias que se hicieron circular.

Petrograd, Marzo 9.—El ministerio de la guerra publicó la siguiente información: Al este de Czertovick rechazamos dos ataques del enemigo y conquistamos un buen trecho de terreno. Nuestra artillería bombardeó ayer con eficacia las posiciones enemigas de la región de Dwnisk. En Galitzia se prosiguen los intensos duelos de artillería.

Paris, Marzo 9.—El comunicado publicado anoche dice lo siguiente: En las llanuras de Wocori continuó ayer el incesante tronar de la artillería. Los franceses desarrollaron gran actividad a la orilla izquierda del Mosa, los alemanes llevaron contra nuestras posiciones un violento cañoneo que fué energicamente contestado por las baterías francesas.

Al norte de la aldea de Douanmont, se desarrollaron encarnizados encuentros, en los que obtuvimos parciales ventajas. Los alemanes siguen concentrando fuerzas con propósitos visibles de llevar a nuestro frente un formidable ataque.

Crónica Social

Teatro Español

Anoche se inauguró en el Teatro Español, la temporada de otoño de la compañía general cinematográfica.

La cinta pasada, «La Banda de las Cifras», es una hermosa película de carácter policial, que gustó mucho al público.

NOTICIAS VARIAS

Patentes Nacionales

Se avisa a los interesados que la Comisión del Jurado para atender los reclamos por alta o errónea clasificación de patentes nacionales en esta capital y los departamentos de Candelaria, Santa Ana, Cerro Corá, San José, Bonpland, Apóstoles, San Ignacio, Corpus, Barracón, San Pedro y Puerto Aguirre,

compuesta de los señores Pedro Noziglia, Lindolfo G. Monzón y Raymundo Fernández, han dado comienzo a sus funciones, sesionando en el local de la Receptoría de Rentas Nacionales los días martes, jueves y sábados, hasta el 6 de Abril próximo.

Se previene igualmente que el 15 del corriente mes, vencen para el pago sin multas, las siguientes patentes:

Arquitectos constructores, balanceadores, breges en la ribera, co-reedores de seguro, despachantes de aduana, dentistas, depósitos de carros para el tráfico, empresas telefónicas, gabinetes ópticos, gabinetes de cinematógrafos, herradores, ingenieros, médicos, maestro de ribera, representantes de casas extranjeras sin negocio abierto al público, comisionistas viajeros del exterior, sucursales de banco, sucursales de compañías de Seguros y tiro al blanco y de cuchillo.

Sub Prefectura

Altura del agua mts. 1.66
Río creció > 0.04
Exptes. Entrados 29
> Salidos 22
Pasajeros entrados 204
> salidos 193
Oficial de Guardia Ayudante Moisés Fernández.

Expedientes en carpeta a notificación de resoluciones superiores.

—Exte. 3593 P. Agente Marítimo Israel Rossi. Nro. 202 agente marítimo Eduardo Sandoval y Domingo Barthe. Exte. 3589 P. agente marítimo Israel Rossi. Expte. 3590 agente marítimo Israel Rossi. Expte. 3063 P. Roberto Bossel Hnos. Expte. 3058 P. P. Jacobson Hnos. Expte. 3055 P. Guillermo Neuman. Expte. 2905 P. Agustín Leites.

—Se prohibió la navegación de la lancha «Juanita G» hasta que su propietario regularize sus documentos de propiedad que no se encuentran en forma de ordenanza.

—Siendo las 2 p. m. con una canoa fué socorrido por el personal de guardia al aguatero Tomás Bruchi, argentino de 20 años, quien entró al hondo en el río con riesgo de ahogar la mula y aun el mismo.

Permaneció ocho horas detenido por imprudencia y fué puesto en libertad previa amonestación por primera y única vez.

Telegramas detenidos

Para los señores Alvez Juan B., Obelar José, Paz Mariano, George Emilio, Vallejos Marcelino.

Padilla o Terán

ANÉCDOTA

El señor Soiza Reilly, periodista, había observado que todo tucumano de quien oír hablar llamábase invariablemente Padilla o Terán. A fuerza de comprobar reiteradamente su observación, el señor Soiza Reilly llegó al convencimiento de que la población de Tucumán estaba exclusivamente compuesta por miembros de ambas familias.

Enviado en misión periodística a esa provincia, el señor Soiza Reilly resolvió hacer una experiencia definitiva. Al efecto, al descender en la estación de Tucumán se dirigió a la primera persona que halló al paso:

—¿Usted es Terán?
—No, señor....
—Entonces usted es Padilla...
—Sí, señor...

Edicto Judicial

Por disposición de S.S. el señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Raúl N. Scarone, se cita, llama y emplaza por el término de 30 días a contar desde la primera publicación del presente, a los que se consideraren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Fernando o Fermiando u Otto u Otto Ferdinando Lindhoju ya sea como herederos o legatarios para que dentro de dicho término, comparezcan a ejercitar sus acciones ante dicho magistrado. Secretario del autorizando, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho.

Posadas, Marzo 3 de 1916.

Ortiz E. Costa.
Eduo. Siro.

Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS—PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL

Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

POSADAS

Ud. NECESITA EL

KILL

En su casa

En 3 días no deja ninguna cucaracha viva.

Se vende en el

Almacén Popular

Asociación Española de S. M.

A LOS TENEADORES DE ACCIONES DEL EDIFICIO SOCIAL

Se avisa a los interesados, de que la Comisión Directiva ha resuelto retirar todas aquellas acciones que por diversas causas no fueran donadas a la Asociación, a cuyo efecto transcribo lo dispuesto en el Art. 9 de la emisión de acciones que dice así: «La amortización de acciones se hará por sorteo, exponiéndose por espacio de 120 días en la Secretaría de la Sociedad, los números de las premiadas y si en este plazo no se han presentado para cobrar su importe, se considerarán donadas al fondo social sin tener derecho a reclamo posterior.»

Los accionistas pueden presentarse al cobro dentro del plazo reglamentario, todos los días hábiles.

MANUEL BRANAS
Secretario

Posadas, Febrero 29/1916.

“A LA CIUDAD DE ROMA”

Castañino Hnos. & Cia.

Casa de confianza fundada el año 1882
Calle San Martín esq. San Juan
ROSARIO DE SANTA E

Una de la más importante y más completa de Sud América. — Importadores de máquinas agrícolas en general. — Único representante en Posadas PEDRO GIORIO—San Martín esq. Rivadavia. — Soliciten catálogos y Sección, Sastretería, muestras y medidas.

Pompas Fúnebres

DE

MATÍAS y NIETO

CALLE SAN MARTÍN Y 25 DE MAYO

LA MISMA VEREDA DE LA HELENA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN

TELÉFONO N° 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas ardientes, de diez géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de esta año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

CAPILLA DE LUJO A 40 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS

Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclame que quiera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros ES UN ERROR, porque siempre daremos a costa de NUESTRO SUDOR Y TRABAJO, los precios más económicos y superiores servicios por las facilidades que contamos, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Seleccionado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los famosos impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, INVESTIGACIONES Y PUBLICACIONES

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Peluquería Española

DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitado.....\$ 0.30
Cortar el pelo.....\$ 0.30
Lecciones a precios módicos. Esmerado servicio.

AVISO

Se ha extraviado una Libreta de compra de terreno de Villa Garupá con el nombre de Marcelino Zagasti.
La persona que la hubiera encontrado puede devolverla a esta imprenta o al escritorio del señor Félix Solari, que será gratificada.
V-M-19.

Curso Nocturno

En la Escuela No. 6 Belgrano esquina 3 de Febrero queda abierta la inscripción para las clases nocturnas.
Las clases funcionarán desde el 8 del corriente, todos los días hábiles menos los sábados de 7 a 9 p. m.
J. L. PERALTA

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paranay"
Viajes a Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a. m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a. m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasos a 5 \$ por hora, los billetes para Itacua se exhibirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES
Pida Ud. en la Imprenta "ALBERDI"

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente. Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junia entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y Presupuestos

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Miguel Angel Martínez

ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sa-4 miento.

Leonie R. de Alvarenga

MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estarán atendidas esmeradamente y a precios sin competencia.
Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsets MARTI

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN

Atiende asuntos judiciales y administrativos

BOLIVAR ENTRE JUNÍN Y SAN LUIS

POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados

Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

Próximamente

Cien día de Imperio
o Napoleón Bonaparte

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD.— CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atenderemos todo servicio que se dignen encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargándonos de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales.
Para servicio de lujo contamos con los regios estilos Napoleón y Renacimiento y con ataudes de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con plomo y otros con cinc.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.
Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que les pedimos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútu, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa adelant al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de víboras venenosas y paga un peso m. a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos.— Se prefieren las más virulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandurú, etc.
Estos víboras se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.
La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

Se previene a los padres, tutores o encargados que los alumnos de esta Escuela que no se presenten el día de la apertura de clases, perderán sus bancos.
Los casos de fuerza mayor serán debidamente justificados.
La Dirección

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS MISIONES

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini

TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar n.º 3 da Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia : :
Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS—FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda profundidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas lavadas con la mayor exactitud para cuando se necesiten repartir

EGUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

Escuela de Agricultura

Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, galleta, carne y leña durante el año 1916.
El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día indicado a las 8 a. m., en presencia de los interesados que concurran.
Posadas, Febrero 9 de 1916.

El Secretario—Administrador

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección: Telégrafica: WASMOSY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Buena saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES y Á PLAZOS—TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmar, Carnicería, Panadería, Poluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo á estas colonias de Gramajo y Killmar y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, etc. de cultivos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGLI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 9 p. m.

MATRICULA ESCOLAR

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1er. Centenario de la Independencia Argentina

Se avisa a los padres, tutores, patronos, etc., de los niños de 6 á 14 años, que la matrícula para el año escolar se expedirá desde el día 15 del corriente en la Secretaría del Consejo (Escuela N. 4) de 7 á 11 a. m. y desde el 1 de Marzo de 3 a 6 p. m. y se les hace presente que se aplicará la multa acordada en el artículo 44 inciso 8, a los que no cumplieran con las obligaciones establecidas en los artículos 3 y 6 de la Ley de Educación Común.

Posadas, Febrero 2 de 1916.

El Encargado Escolar.

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada a poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se costea entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción a un ejemplar o su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera será destinado a la creación de bibliotecas escolares circulantes para niños.

Nota—Los interesados pueden dirigirse a la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) o subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación

Lunes: Internacional de Asunción a

Bs. Aires a las 6.30 a. m.

Bs. Aires a las 8.50 p. m.

Miércoles: Internacional de Bs. Aires

Jueves: A Concordia, combinación

a Asunción a las 6.30 a. m.

Bs. Aires a las 6 a. m.

Viernes: De Concordia, combinación

Sábado: A Concordia, combinación

Bs. Aires a las 10.47 p. m.

Bs. Aires a las 8.50 p. m.

'Marmolería y Lapidaría'

ACADEMIA de MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapecchos.

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y á domicilio, atendidas personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martinoni.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.

Representantes entre otras marcas de los famosos platos «Gisler» contruidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

"TONICO PATICOD" Farmacia Misiones.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: S atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su inport.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES